



Comunicado de prensa

12

FECHA:17/09/2023

29 RALLYE LA NUCÍA MEDITERRÁNEO TROFEO COSTA BLANCA

El shakedown y el Tramo de calificación, entre las localidades de Bolulla y Tárbenas

En el tramo de la CV-715 ya se disputó en la anterior edición. Se disputarán en días distintos.

El shakedown y el Tramo de calificación del 29 Rallye La Nucía Mediterráneo Trofeo Costa Blanca (2, 3 y 4 noviembre) se desarrollará entre las poblaciones de Bolulla y Tárbenas, en el tramo que transcurre por la carretera CV-715 y que ha sido utilizado en anteriores ocasiones para disputar la prueba puntuable para el Campeonato de España de Montaña (CEM), que organizaba igualmente el Automóvil Club AIA.

El 29 Rallye La Nucía Mediterráneo Trofeo Costa Blanca es puntuable para el Supercampeonato de España de Rallyes (S-CER), para el Campeonato de la Comunidad Valenciana y para el trofeo internacional IIRT, se volverá a separar al igual que en la pasada edición el shakedown del Tramo de calificación. El Tramo de calificación servirá para elegir el orden de salida del rallye. Los equipos participantes lo afrontarán el jueves 2 de noviembre, a partir de las 15 horas. El shakedown, por su parte, se disputará el viernes 3 de noviembre, a partir de las 9 horas.

La elección de los puestos de salida por parte de los pilotos mejor clasificados en el Tramo de calificación se llevará a cabo justo antes de la ceremonia de salida, que repite en el centro de la capital provincial. Concretamente se desarrollará junto al Palacio Provincial, sede de la Diputación de Alicante que reúne a gran cantidad de aficionados a los rallyes.

Con motivo de la colaboración de los Ayuntamientos de Bolulla y Tárbenas, los alcaldes de dichos municipios, Adrián Martínez y Francisco Javier Martínez, respectivamente, han firmado un convenio de colaboración con el Automóvil Club AIA, representado por su presidente, Vicente Cabanes. En el encuentro, los dos municipios mostraron su disposición a apoyar, como viene siendo habitual en las pasadas ediciones, este evento de especial relevancia y repercusión y que pone en el mapa de una prueba internacional a los municipios que representan.

El 29 Rallye Trofeo Costa Blanca, como viene siendo habitual, tendrá su base de operaciones en 'La Nucía, Ciudad del Deporte', recorriendo un buen número de municipios de las comarcas de La Marina Baixa, el Alcoià, la Marina Alta y el resto de la montaña alicantina.

Un saludo. Gabinete de Prensa del 29 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'



Automóvil Club AIA

GABINETE DE PRENSA: 625637441 E-Mail: prensa@rallyelanucia.com Página web: www.rallyelanucia.com